



Sí a la Paz

Ciudad de México, 10 de enero de 2025

Algo que festejar

Vivimos en un mundo de realidad virtual, cuando hoy va a festejar los primeros 100 días del Gobierno de Sheinbaum.

¿Qué se puede festejar? La guerra en Sinaloa, la desaparición de los órganos autónomos, la pérdida de autonomía del INE, la desaparición del Poder Judicial, el incremento de la deuda, el fracaso del Tren Maya, del AIFA, de la Refinería de Dos Bocas, de la violencia e inseguridad.

La falta de pavimentación, la falta de servicios, los incrementos en feminicidios y homicidios, en consumo de drogas, en la gasolina y la inflación en la canasta básica. ¿En serio, tenemos algo que festejar?

ANA MARÍA GARCÍA ALISEDA / Tetelpan, Álvaro Obregón

Xinhua